



Medienmitteilung

Ski Aerials im Weltcup fest in Zürcher Oberländer Hand

Bubikon, 2.3.2015 Oxess-Fahrer Mac Bohannon (USA) hat am 1. März 2015 in Minsk den Weltcup in der Disziplin Ski Aerials gewonnen. Qi Guangpu (China), ebenfalls auf Oxess, der mit dem nach Meinung der Jury "besten Sprung aller Zeiten" im Januar dieses Jahres in Kreischberg Weltmeister wurde, belegt hinter Bohannon im Weltcup den zweiten Platz. Zudem steht nun auch Oxess-Fahrer Zan Kosir (Slowenien) als Snowboard-Weltcupsieger im Parallel-Riesenslalom fest.

Sein Potenzial hat Skikunstspringer Mac Bohannon schon mit seinem fünften Rang an den Olympischen Spielen in Sochi gezeigt. Seit er danach auf Oxess umgestiegen ist, hat er sich eindrücklich gesteigert und nun für den Bubiker Snowboard- und Skihersteller einen weiteren Grosserfolg eingefahren. An Oxess führt in dieser Disziplin buchstäblich kein Weg vorbei.

Den ersten Aerial Ski entwickelte Oxess 2008 im Auftrag von Swiss Ski und von Swiss Olympics. Skikunstspringen ist eine zwar kleine Szene, aber auch hier ist das Material entscheidend, was Mac Bohannon eindrücklich unter Beweis gestellt hat.

Neben den Aerials und ihren in der internationalen Wettkampfarena ebenfalls sehr erfolgreichen Snowboards, stellt Oxess auch Carving-Skis her. Diese werden, wie alle Bretter aus der Bubiker Werkstatt, von Hand individuell auf die Bedürfnisse jedes einzelnen Fahrers massgeschneidert. Und nicht nur Profi-Fahrer schätzen die erstklassigen Bretter, sondern auch ambitionierte Freizeitfahrer entdecken die Snowboards und Skis von Oxess.

Snowboard-Weltcupsieger Zan Kosir auf Oxess

Oxess-Fahrer Zan Kosir (Slowenien) hat diese Saison den Snowboard-Weltcup im Parallel-Riesenslalom von Beginn an dominiert. Mit seinem Sieg in Asahikawa, Japan, am 28. Februar hat er sich den Weltcupsieg in dieser Disziplin gesichert.

Weitere Informationen

Marcel Brunner, Mobile +41 79 689 53 18, www.oxess.ch